

Leben eines Samurais

Freundschaft?

Von Warchiefs_Art

Kapitel 1: Die Geburt des Schwertes

9 Jahre waren seit der Geburt des kleinen Santous vergangen.

Er spielte auf einer Wiese mit seinem besten Freund Hijimaka.

Die beiden waren seit dem Kindergarten befreundet und hatten immer ziemlich viel Spaß beim spielen.

Eines Tages marschierten Soldaten des Tokugawa Clans in dem kleinen Dorf Shinku ein.

Was sie wollten war ganz klar, sie wollten Hirashima Toshiie als Waffenmeister und General in den Krieg holen.

Hirashima Toshiie, war sehr bekannt für seine einzigartigen Schwertkünste und Schwert Herstellungen.

Schweren Herzens willigte er ein, damit er seiner Familie ein besseres Leben bescheeren konnte.

Als der Tag der Abreise immer näher rückte, wollte Hijimaka es nicht wahr haben, das sein bester Freund das Dorf verlassen würde und das sie sich warscheinlich niewiedersehen würden.

Schweren Herzens ging er zu Santous Haus und wollte mit diesem reden.

Er ging mit ihm zu dem kleinen Bach, der durch das Dorf floß und sagte ihm wie traurig er darüber sei und wie sehr er wollte das Santou hier bleibe.

Santou empfand genauso, aber war der Ansicht das die beiden sich eines Tages wiedersehen würden.

Er reichte Hijimaka ein Schwert und sagte das dies ein Geschenk sei und er extra seinen Vater gefragt hatte, ob er es anfertigen könnte.

Hijimaka strahlte über beide Ohren und legte nun die Hand auf Santous Schulter.

Er überreichte ihm dann eine Kette die mit einem Kreuz verziert war.

Das Kreuz war aus 2 Katanas und sah sehr schön aus.

Santou bedankte sich und ging dann mit Hijimaka zu seinem Haus zurück, wo sich beide verabschiedeten.

Beide wussten nur nicht das es das letzte Treffen für 13 Jahre sein würde.

Es wurde Nacht und die Soldaten des Tokugawa Clans kamen wieder in das Dorf und sagten Santous Vater bescheid, das sie sofort aufbrechen müssen da ein anderer mächtiger Clan, der Imagawa Clan ebenfalls daran interessiert war Toshiies Fähigkeiten für sich zu nutzen.

Sie verschwanden aus dem Dorf und Santous Tränen tropften auf den staubigen Boden, denn er wusste das er Hijimaka eine ganze weile nicht sehen würde.

Von diesem Tag an begann auch die Ausbildung Santous zu einem Samurai des Tokugawa Clans und somit wurde der einfache Dorfjunge, zu einem Ehrenhaften und starken Samurai!